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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 28.10.19 第 192 回国会第２号 

 

10 月 19 日（水）、第２回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

大 岡 敏 孝君（自民） 

・我が国の経済の現状分析と課題について武村内閣府大臣

政務官に伺いたい。 

・個人消費や企業の設備投資が伸び悩んでいるが、これら

を上向かせるための施策について武村内閣府大臣政務官

に伺いたい。 

・安倍政権では、規制改革について今までどのように取り

組み、今後どのような点に注力していくのか。 

 

岡 田 克 也君（民進） 

・天皇陛下がご意向を示された「生前退位」への対応につ

いて、今後のスケジュール感を菅内閣官房長官に伺いた

い。 

・「未来への投資を実現する経済対策」（平成 28 年８月２日

閣議決定）で示されたリニア中央新幹線等の整備加速に

関する財政投融資計画の追加について、なぜ十分な議論

をせずに今年度の第２次補正予算に盛り込んだのか。 

・政府は消費税率 10％への引上げを平成 31年 10月に延期

する理由を世界経済の低迷と説明しているが、どのよう

な状況になれば引上げが可能と判断するのか。 

 

池 内 さおり君（共産） 

・統計の数字以上に子供の貧困は進行しているのではない

かとの見方について、加藤国務大臣の見解を伺いたい。 

・母子家庭への父親の養育費不払い率が高いことに対し、

国が立替え払いを行うといった対策を検討すべきではな

いか、政府の見解を伺いたい。 

・国が都道府県と協力して、ひとり親家庭から生の声を聞

くことによる子供の貧困の実態調査を行うべきではない

か、加藤国務大臣の見解を伺いたい。 

 

 

島 津 幸 広君（共産） 

・海外ＦＸ詐欺の被害実態をどのように把握しているのか、

政府に伺いたい。 

・金融庁のホームページで無登録業者に関する警告を行っ

ているが、海外ＦＸ詐欺の被害はなくなっていない。金

融庁の詐欺被害未然防止の取組を、政府に伺いたい。 

・「地方創生回廊」の名の下にリニア新幹線開通の前倒しを

行うことによって、本当に地方創生ができるのか、石原

国務大臣に伺いたい。 

 

浦 野 靖 人君（維新） 

・保育士の量及び質の確保について、国としてどのように

対応していくのか加藤国務大臣の見解を伺いたい。 

・賃金の推移について保育士や産業計と比較すると、国家

公務員の給与水準が低いとは思えないが、なぜ今年度の

人事院勧告で引き上げの勧告がされたのか山本国務大臣

の見解を伺いたい。 

・行政改革の一つとして、各府省庁における超過勤務手当

の実態を把握し、縮小させていくことについて山本国務

大臣の見解を伺いたい。 

 

井 出 庸 生君（民進） 

・内閣保全監視委員会が機能しているといえるのか、金田

国務大臣の見解を伺いたい。 

・衆議院情報監視審査会『平成 27年年次報告書』で提起さ

れた「政府に対する意見」について、政府の対応状況を

伺いたい。 

・東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催後の経

済停滞リスクについて、石原国務大臣の認識を伺いたい。 

 

 

 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・金田国務大臣、菅国務大臣、松本国務大臣、石原国務大臣、加藤国務大臣、山本国務大臣、武村内閣府大臣政務官、

務台内閣府大臣政務官、小林防衛大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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國 場 幸之助君（自民） 

・在日米軍基地等の管理権の問題を、沖縄における基地負

担の軽減の柱として位置づける必要性について、政府の

見解を伺いたい。 

・日本政府が管理可能な施設について基地等の使用転換を

進めていく必要性があると考えるが、政府の見解を伺い

たい。 

・水産資源の有効活用や海洋安全保障の観点から、沖縄に

国際海洋博覧会を誘致することの意義は大きいと考えら

れるが、政府の見解を伺いたい。 

 

今 野 智 博君（自民） 

・特殊詐欺の撲滅に向けた今後の警察の取組について伺い

たい。 

・覚せい剤・薬物事犯の撲滅に向けた水際対策をはじめと

する今後の警察の取組について伺いたい。 

・東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催を見

据え、国際テロ対策の推進に向けた松本国家公安委員会

委員長の決意を伺いたい。 

 

中 山 展 宏君（自民） 

・我が国の労働生産性はなぜ向上していないのか、また、

働き方改革を通じてどのように向上させていくのか加藤

国務大臣の見解を伺いたい。 

・高齢者の介護や障害者のケアと仕事を両立させるための

今後の政府の取組について伺いたい。 

・副業・兼業を社会全体として認めていくことについて加

藤国務大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 


